## 学校だより 加茂野小学校

学校の教育目標



## この学年を「さわやか学年」と呼ばせてもらいたい

加茂野小学校長 堀部 昇

11月9、10日は、6年生の修学旅行。仲間と一泊するのは初めての学年です。実は昨年の関研修。大規模校ゆえに、学年の人数制限により「宿泊なしの1日研修」となっていました。コロナの制限から解放され、従来の日程となった「奈良・京都」の修学旅行です。出発式では6年生に、「思い切り楽しみましょう」という話をしました。同時に、誰もが楽しめるためには「一人一人、ルールを守る」ことが大前提です。出発前の写真の姿を見てください。顔をあげて誰もが集中して聞く姿。さすがは『学校の顔』です。今回も思わず写真に収めました。



2日間は、大混雑と雨、そしてハプニング。予定をその 都度変更しながら最善を尽くしましたが、そのたびに、6年 生は文句ひとつ言わず臨機応変に対応をしてくれました。

そんなときは神様も味方してくれます。金閣寺では加茂野小が訪れた時、奇跡的に人が減り全員グループ写真を収めることができました。また、太秦映画村では30分ずれ込んだ結果、最後はがらがらで余裕をもって買い物ができました。



この2日間での対応力、仲間を思う心、ルールの中で存分に楽しむ遊び心、そして素直に感動できる心はとても素晴らしくさわやかでした。帰着式では「この学年を『さわやか学年』と呼ばせてもらいたい」そんな話をしました。残りの半年間で、「さすがはさわやか学年」そんな呼び方が何回できるか楽しみです。

## FBC授賞式(農林水産大臣賞)に参加しました

23日(木)、OKB ふれあい会館(岐阜市)にて、FBCの 表彰式がありました。厳粛な雰囲気の中、福祉委員長石川さんが 学校の代表として賞状と盾を受け取りました。

取組2年目での快挙となりましたが、花づくりが、生命の尊さ、 やさしさ、仲間との協力などを学ぶ機会となり、花を見て安らぎ を感じるなど、全校の子にとって必要な取組であり続けたいと思っています。

